
スマイルミックス大会２０１３
アンケート集計結果

対象者数：３０人
回収数：２０人
回答率：６７％
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Q1.スマイルミックス大会に今回参加して
次回も参加してみたいと思いましたか？

１２人

（60%）

４人

（20%）

４人
20%

0%

リピート参加可能性（n=20）

次回以降も

仲間を誘って

参加したい

参加します

わからない

次回以降は

参加しない
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Q2.スマイルミックス大会に参加された理由を
教えて下さい？（複数回答可）

５人

（15%）
７人

（20%） １０人

（29%）

９人

（26%）

今回参加理由（n=35）
参加費が他の大会より

割安だったから

参加費と試合数のバラ

ンスが良かったから

大会時間も半日で時間

を有効に使えるから

その他
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仲間に誘われたから：４人
金沢で試合をしたい：１人



Q3.今までに参加されたことのある草トー*で
満足された大会名をお知らせ下さい？

３人
(20%)

３人

（20%）
３人

（20%）

２人

（14%）

１人

（7%）

３人

（20%）

お気に入り大会（n=15）

サタモニ

じゃじゃＣＵＰ

たまＣＵＰ

エンジョイテニ

ス

グレードテニス

その他
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*草トーナメント：協会主催の公認大会でないクラブ運営の大会

白子ダブルス､金沢市Ｃ級､
社会人初級者



Q4.今回の大会でお気付きの点や改善点など

ありましたらお知らせ下さい！

5Publication

試合の初戦は新しいボールが良い。
運営、進行共に良かったと思います。
楽しかったです。改善点なしです。
試合進行が判り易くて良かったです。
非常に良かったと感じました。
大会前の練習時間を時間とコート割（集まったペア順に）を行っても良いのかも。Ｊｒでは
Ｕｐの割振を平等にしています。
クラブチームが運営しているのに素晴らしいと思いました。
大変良かったと思います。試合の進行もスームズで云う事なしです。
運営がスムーズでした。
１チーム少ないブロックは、試合数が少なくなるので８ゲーム先取などにしてみては。
レベルが高過ぎ、もう少し初心者でも楽しめる試合にして頂けたらと思います。
レベルが高かった。



Q5.スマイルミックス大会に参加された上での
インパルスＴＣのイメージについてお知らせ下さい！
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運営がしっかりしていた。
組織がとてもしっかりしている。
運営がしっかりしてやりやすかった。
表彰式を見ていたが、１～４位グループ各表彰者が男女共コメントしたり、
表彰状をもらえたりとても立派な表彰式だった。とても良いイメージです。

運営がスムーズで良かったです。ありがとうございました。
皆でテニスを盛り上げて行こうと云う姿勢が伝わりました。
楽しかったです。ありがとうございました。
活気があってテニスが熱心だと思いました。
凄く良いイメージを持ちました。
アットホームな方達ばかりで、入り易いです。
良かったです。
とてもまとまっていて素晴らしいサークルだと思います。今後とも宜しくお願い致します。
とても良かったです。
良いです。
ホームページも拝見しましたが、活動がしっかりしていて素晴らしいと思いました。
今日は楽しかったです。



アンケートへのご協力
ありがとうございました♪

貴重なご意見を活かしより良い
大会運営に繋げて行きます！

インパルスＴＣオープン大会本部
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